

Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

23.05.2011

Ort, Zeit FaRa-Büro, 23.05.2011, 10.05 Uhr

Protokollant Christian Friebe

Anwesende

- Christian Badack
- Christian Friebe
- Michael Görner (verspätet)
- Michael Haack
- Jessica Hahn
- Franziska John
- Maximilian Reusch

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Assoziierte

- Hendrik
- Mario (kurz anwesend)

1 Abmelden von Sitzungen

Um unentschuldigtes Fehlen bei unseren Sitzungen zu sanktionieren, bzw. vorzubeugen, wurde vorgeschlagen, denjenigen mit den unangenehmen Arbeiten der Woche zu beauftragen. Wie wir jedoch feststellen mussten, eignet sich das Beantworten von E-Mails jedoch nicht als Aufgabe, da dieser Posten Zuverlässigkeit verlangt. Konkrete Aufgaben müssen dann spontan gefunden werden.

2 Serververkauf

Die Finanzierungsdetails hängen nach wie vor von Jens ab, welcher aber zur Zeit nicht zu erreichen ist. Baddi versucht ihn zu erreichen.

3 VeFa

- Das Präsidium bittet um Informationen zum Ablauf der Evaluation.
- Das Campusradio FunkUP sucht engagierte Studenten.

Anträge: Die Anträge *EMERGEANDSEE*, *Exkursion nach Indien* und *Sportfest* wurden angenommen. Der Antrag *Exkursion nach Verdun* wurde abgelehnt.

Die nächste Sitzung der VeFa ist am 16.06.2011.

4 eigener Aushang

Max hat sich erkundigt. Wir haben Anrecht auf eine eigene Möglichkeit zum aushängen von Informationen. Details zur Umsetzung, etc. hat das Präsidium jedoch nicht.

5 Evaluationsgespräche

Die Gespräche sollen nach Möglichkeit nächste Woche gehalten werden. Die Aufteilung sieht wie folgt aus:

Mathe: Baddi + Jessica

RNB: Hendrik + Christian F.

GSE: Max + Micha H.

GdP: Franzi + Alex

TGI: Christian F. schreibt Dr. Haubelt an

TI: Micha G. + Baddi

6 Drucker

Hendrik hat von Klemens Kittan eine gerettete Netzwerkkarte bekommen. Diese wurde erkannt und der Drucker sollte somit wieder funktionieren.

Ein riesen Dankeschön an Klemens!

7 Sommerfest

Das Sommerfest des Instituts fand letztes Jahr am 23.06 statt. Den Termin für dieses Jahr holen wir beim Treffen mit der Geschäftsleitung ein.

8 Treffen mit der Geschäftsleitung

Frau Prof. Margaria-Steffen ist nun Leiterin des Instituts und wünscht ein Treffen. Herr Severin möchte ebenfalls gerne daran teilnehmen.

Franzi und Baddi werden diese Woche zu ihr gehen und einen Termin ausmachen.

Punkte, die von unserer Seite aus besprochen werden müssten, sind:

- Möglichkeit für Aushänge (eigener Kasten)
- Sommerfest

9 neuer Sitzungstermin

Da der bisherige Sitzungstermin nicht allen gepasst hat, haben wir nun einen neuen Termin gefunden:

Dienstags von 10–11 Uhr

10 Modulhandbücher

Unsere Modulhandbücher wurden erfragt. Franzi kümmert sich um dieses Anliegen.